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Генеральный секретариат (ГС) 

  Женева, 4 августа 2023 года 

   

Осн.: CL-23/20 Кому: 
– Государствам – Членам МСЭ 
– Членам Секторов МСЭ 

Для контактов: г-жа Беатрис Плюшон  
(Ms Béatrice Pluchon) 

Эл. почта: gbs@itu.int 
  

Предмет: Статус проекта строительства нового здания и призыв к внесению дополнительных 
взносов 

Уважаемая госпожа,  
уважаемый господин, 

Настоящим обращаю ваше внимание на Документ C23/7(Rev.1) Совета, касающийся статуса проекта 
строительства нового здания и проблем, связанных с процессом закупок для назначения генерального 
подрядчика, а также итоги обсуждения Советом этого вопроса (см. Приложение). 

Как подчеркивается в этих документах, устранение выявленного дефицита финансирования имеет 
решающее значение для обеспечения успешного завершения проекта. С целью преодоления этой 
проблемы и во исполнение просьбы Совета Секретариат предлагает членам рассмотреть возможность 
внесения дополнительных добровольных взносов и/или оказания спонсорской помощи для 
поддержки проекта здания. В соответствии с решением Совета прошу вас представлять любые 
выражения заинтересованности в течение 30 дней с даты настоящего письма. Секретариат представит 
Совету отчет о результатах этого призыва к внесению дополнительных взносов на предстоящей сессии 
Совета, которая состоится 19–20 октября 2023 года. 

Вновь выражаю глубокую признательность за вашу неизменную поддержку и приверженность успеху 
Организации. Уверена, что благодаря нашим совместным усилиям мы сможем решить текущие 
проблемы в интересах Союза. 

С уважением, 

(подпись) 

Дорин Богдан-Мартин 
Генеральный секретарь 
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ПРИЛОЖЕНИЕ  

Итоги обсуждения Советом вопроса о новом здании 

"Внимательно рассмотрев информацию, представленную Секретариатом, и обсудив надлежащий 
порядок дальнейших действий, мы пришли к консенсусу относительно того, что не следует 
отказываться от проекта строительства. Вместо этого Секретариату предлагается принять 
необходимые меры по переоценке существующих проектных и технических планов для нового 
здания в рамках общих параметров, на основании которых было выдано разрешение на 
строительство, с целью привести стоимость проекта в соответствие, насколько это возможно, с 
утвержденным на данный момент бюджетом. Проведение переоценки и связанные с ней проектные 
работы могут привести к потере текущих предложений и необходимости проведения нового 
тендера. 

Секретариат уведомил Комитет ADM о том, что работа над этим вопросом начнется 
незамедлительно после завершения текущей сессии Совета. 

В частности, Секретариат одновременно предпримет описанные ниже шаги, направленные на 
устранение нехватки средств для финансирования строительства. 

A) Направление всем Членам МСЭ письма с указанием 30-дневного предельного срока с просьбой о 
пожертвованиях и спонсорской поддержке с учетом бюджета проекта и требований к зданию, а 
также принимая во внимание соответствующие Резолюции и Решения Полномочной конференции и 
Совета. 

B) Проведение анализа обновленной оценки потребностей и в кратчайшие сроки привлечение 
архитекторов к рассмотрению и пересмотру чертежей, планов и всех смет расходов с учетом 
обновленных функциональных требований МСЭ. 

C) Продолжение взаимодействия с правительством Швейцарии по вопросу о потенциальных 
затратах, связанных с проведением исследований, пересмотром чертежей и планов, а также для 
подготовки возможной будущей заявки на увеличение размера ссуды. 

На дополнительной сессии Совета в 2023 году Секретариат представит результаты перечисленных 
выше шагов и обновленную информацию о ходе выполнения этих мероприятий и ожидаемых 
сроках, включая основные этапы, для обеспечения своевременной реализации проекта. Кроме того, 
Секретариату следует обеспечить информирование всех Членов Совета и их участие в разработке 
проекта строительства, а также организовать как минимум одну информационную сессию перед 
дополнительной сессией Совета 2023 года. 

Секретариат должен постоянно контролировать эффективность структуры управления проектом для 
обеспечения принятия оптимальных решений и надзора, и сообщать Совету в случае необходимости 
оказания какой-либо поддержки в этом отношении. 

КГГЧ будет принимать активное и непосредственное участие в вышеуказанных действиях 
Секретариата в целях предоставления Совету независимых и беспристрастных рекомендаций по 
проекту." 

______________ 


